

Se desarrollará el sábado un encuentro titulado “¿Y si pudiera ser invisible? El poder de un anillo”



Organizado por la Sociedad Teosófica, mañana sábado se llevará a cabo en San Rafael un encuentro que ha sido titulado “¿Y si pudiera ser invisible? El poder de un anillo”. No se trata de una conferencia, sino de un momento para que los asistentes dialoguen sobre el tema. Una integrante de la entidad, María Rosa Martínez, se refirió a ello en diálogo con nuestro diario y con FM Vos (94.5).

La mujer explicó que el título de esta conferencia es un cuestionamiento para toda la sociedad. “¿Qué pasaría si pudiéramos ser invisibles, cómo actuaríamos? Este sábado es el encuentro y hacemos todas las actividades desde la Sociedad Teosófica los sábados a las 17.30, en el local de la biblioteca de la Sociedad, en Mitre 557”, dijo y agregó que “el tema es importante porque nos cuestiona Platón, y parece ser que ya antes de Platón en la mitología griega, se le entrega a uno de los poderosos el Casco de aves (a Cíclope se lo dan) y también los volvían invisibles, así que no es nada nuevo de Tolkien, el Señor de los Anillos y lo más reciente, sino que esta posibilidad Platón la sugiere como que actuar con justicia, actuar bien es el bien supremo que tenemos los seres humanos, y él afirma que es preferible sufrir la injusticia que cometerla, porque cometerla va en contra de nuestra naturaleza real, y el hermano, Glaucón, dice que no, que si pudiéramos ser

invisibles usando el Anillo de Giges, todos los que nos consideramos justos tal vez no seríamos tan justos, nos volveríamos injustos porque no habría castigo, no habría evidencia, no habría testigos”.

La charla también tendrá un cuestionamiento actual, ya que “ese anonimato de aquel que actúa mal, es muy común actualmente también en las redes sociales o en la definición que hay online y eso también lo consideran personas de pensamiento actual”. Destacó que si bien como seres humanos somos libres, al mismo tiempo “somos esclavos de nuestro actuar, y a eso apunta Platón”.

Este encuentro será mañana sábado a las 17.30 en avenida Mitre 557, donde habrá un intercambio de ideas (no una conferencia). Solamente habrá un coordinador, quien integra la Sociedad Teosófica y que está interesado en el tema.